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令和7年度 

　令和６年に認定看護管理者を取得しました。地域の皆様が安

心して治療を受け、安心して入院することができる病院となるため

に、安全で質の高い看護を提供することが必要であると考えます。

高度化・複雑化する医療に対応するための知識と技術を備え、な

でしこの心であたたかい看護を実践できる看護師を育成していき

たいと思います。そして、看護の魅力を感じながらやりがいを持っ

て働き続けることができる職場環境づくりに努めていきたいと考え

ます。

　また、地域の医療機関・施設と連携を図り、地域包括ケアシステ

ムを推進していきたいと思います。

松田 直子

認定看護管理者
４階西病棟  副看護部長
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仲村 華子
今年度からは循環器内科医と
してお世話になります。下関
市の医療に少しでも多く貢献
できるよう日々精進して参り
ます。

循環器内科
　う つ の み や    とし あき

宇都宮 利彰
4月より呼吸器内科に赴任し
ました。下関の医療に貢献で
きるよう頑張ります。よろしく
お願いします。

呼吸器内科
 なか むら  かつ  ひこ

中村 克彦
4月より消化器内科に赴任致
しました。専門は消化管です。
下関の医療に少しでも貢献で
きるように頑張ります。

消化器内科
  さ   とう   あき   と

佐藤 聡利
研修でお世話になった当院で
今年度からは消化器内科医と
して頑張ります。

消化器内科
 ひさ おか   まさ ひろ

久岡 雅弘
不整脈を患う患者さんがより
良く生きるためにできること
を一緒に考えます。

循環器内科

 やま した　　　 おさむ

山下 　修
主に血管外科が専門で低侵襲
な血管内治療を積極的に行っ
ています。

心臓血管外科
  す　とう　 ゆう　た　ろう

須藤 優太郎
消化器・一般外科を担当しま
す。下関の皆様に最善の医療
を提供できるよう努力します
ので、宜しくお願いします。

外科
 たけ  たに   とし あき

竹谷 俊明
4月より産婦人科に赴任しまし
た、竹谷俊明と申します。主に婦
人科腫瘍と生殖内分泌を担当さ
せて頂きます。下関地区における
婦人科鏡視下手術（腹腔鏡ロボッ
ト支援）の発展に尽力していきま
すので、よろしくお願い致します。

産婦人科
 よこ  た    しょう  た

横田 翔大
4月より産婦人科に赴任しまし
た。下関の医療に貢献できる
よう精進して参ります。

産婦人科
 なか むら   ま     ゆ    こ

中村 真由子
4月から済生会下関総合病院
に赴任しました。下関の女性と
赤ちゃんに寄り添った医療が
できるように頑張ります。

産婦人科

 ひろ なか    だい  すけ

廣中 大典
4月より小児科で勤務させて
いただきます。患者さんとそ
の家族のお力になれるよう精
一杯がんばります。よろしくお
願いします。

小児科
 はや かわ  ゆめ   の

早川 夢乃
4月から小児科で勤務させて
いただきます。下関の小児医
療のお役に立てるよう、日々
精進します。よろしくお願いい
たします。

小児科
 やま うら    さ    え

山浦 咲恵
4月より小児科に赴任しまし
た。下関の小児科医療に貢献
できるよう日々精進致します。
どうぞよろしくお願い致しま
す。

小児科
 むら やま   あや   な

村山 彩奈
4月より形成外科に赴任いた
しました。下関の医療に貢献
できるよう日々努力を重ねて
参ります。どうぞよろしくお願
い申し上げます。

形成外科
 ふく  い　　　   りょう

福井 　遼
4月から麻酔科に赴任しまし
た。下関の医療に貢献できる
よう頑張ります。よろしくお願
いします。

麻酔科

令和7年度新任医師紹介院長挨拶
　令和7年度を迎えるにあたり病院長よりご挨拶申し上げます。

　パンデミック、コロナ禍も終わりを迎え、医療界は通常診療に
移行しました。とはいえ、新興感染症のリスクは決して減ってい
るわけではなく、常に新たな対応ができるよう、気を引き締めて
診療に当たる所存です。

　令和6年の診療報酬改定はすべての医療機関において非
常に厳しいものとなりました。特に当院のような急性期・高度急
性期病院においては、物価高による診療材料費や薬剤費の高
騰と相まって、支出が膨らみ経営の根幹を揺るがす事態になっ
ています。突然病院がなくなるかもしれないといった、とんでもな
い事態に発展しつつあります。また世の中は防衛的賃上げがさ
らに加速し、多業種で人材確保に苦しんでいますが、国の方針
でなかなか上げてもらえない診療報酬しか収入源がない病院
業界は、人材確保がままならずかつてない厳しい波にさらされ
ています。わずかながら診療報酬での賃上げ加算はあるもの
の、全く十分とは言えず、どのように人材確保し安全な医療を提
供できるのか、日々 苦悩するばかりです。昨年4月から医師だけ
でなく全職種での働き方改革として、時間外労働の上限規制
が始まっており、職員の健康を守りながらの運営は耐え忍ぶし
かありません。

　そのような中で令和７年度も新しい医師を多数迎えることが
できました。前任の交代の先生も含めてですが、10～20年目を
超えた中堅医師、数名の専攻医、そしてフレッシュな新臨床研
修医9名を加え総勢24名です。当院の総常勤医数はわずかず
つではありますが、毎年増加しており、より安心安全な医療体制
が保たれていると自負しています。満開の桜ととともに病院を
バックにした写真の通り、みなぎるフレッシュかつエネルギッシュ
な若い力であふれており、皆で病院を引っ張っていってほしいと
願っています。

　地域医師会の先生方はもとより、各地域の病院及び大学病
院の先生方におかれましては、当院の地域医療を支える理念
をご理解頂き、応援のほどよろしくお願いいたします。

院長　森  健治
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齋藤 美咲
4月よりお世話になります。至らない
点が多く、皆様にご迷惑をおかけする
かと思いますが、精一杯頑張ります。
ご指導のほどよろしくお願いいたしま
す。

臨床研修医（基幹型）
まつ  い     こう  き

松井 康貴
4月より2年間研修医としてお世話に
なります。不慣れな点が多くご迷惑を
おかけすると思いますが精一杯頑張
りますのでよろしくお願いします。

臨床研修医（基幹型）
  こ   ぼり   し  おり

小堀 詩織
4月より研修医としてお世話になります。ま
だ至らぬ点も多くご迷惑をおかけすること
もあるかと存じますが、生まれ育った下関の
医療に微力ながら尽くさせていただきたい
と考えております。精一杯頑張りますので、
何卒ご指導の程よろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

 し み ず    じゅん   や

清水 絢也
4月より研修医としてお世話になりま
す、清水絢也と申します。至らぬ点も
多々あるかと存じますが、精一杯頑張
る所存です。何卒よろしくお願い致し
ます。

臨床研修医（基幹型）
なか むら  ゆう  な

中村 優那
4月より研修医として2年間お世話に
なります。至らない点も多々あるかと
思いますが、精一杯頑張ります。ご指
導のほどよろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
すぎ  もと   こう  いち

杉本 高一
4月より研修させていただきます。杉
本高一と申します。まだまだ至らない
点も多いと思いますが、精一杯勉強さ
せていただきます。ご指導よろしくお
願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

しら  さわ   ひで   き

白澤 秀基
4月より研修医として2年間お世話に
なります。日々学びを深めながら、少し
でも皆様のお力になれるよう全力で
努めてまいります。至らぬ点もあるか
と思いますが、ご指導のほどよろしく
お願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
ふる かわ   ゆう  た

古川 悠太
4月より研修医としてお世話になりま
す。ご迷惑をお掛けすることが多々あ
ると思いますが、精一杯頑張りますの
で、よろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
 やま さき   あり   さ

山﨑 有咲
4月より研修医としてお世話になりま
す。至らない点も多く、皆様にご迷惑
をおかけしてしまうと思いますが、精
一杯頑張りますのでどうぞよろしくお
願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

　このたび、令和7年4月1日より看護部長を拝命しました首藤悦子
でございます。前看護部長がこれまで築いてきた文化や体制を継
承し、看護部の理念である「なでしこの心で品格あるあたたかい看
護の創出」を引き続き責務として臨みます。看護職員が知識や技
術のみならず優しく、思いやりを持ち、看護専門職としての自覚と
責任を持って主体性のある看護を提供し、「当院に受診、入院して
良かった」と感じてもらえる病院でありたいと考えています。そのた
めにも看護職員の話に耳を傾け、思いを知ることが大切であると
考え、やりがいがある働きやすい職場環境づくりに努めます。下関
市の基幹病院としての役割を担うため、医師を含む多職種の職員
と共にチーム医療を推進し、さらに地域の関係職種の方 と々も連
携をとって、市民の皆様に選ばれる病院づくりに尽力する所存で
す。至らぬ点も多々あるかと思いますが、今後も一層のご支援とご
鞭撻を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

首藤 悦子
看護部長

　このたび済生会下関総合病院放射線技師長を拝命いたしまし
た冨芳恭行と申します。私は昭和の最後の年に済生会下関総合
病院に入職し、以来３０年以上の長きにわたり現場一筋に勤務し
てきました。出来ることは限られますが、これまで培ってきた経験を
活かし、放射線部門の発展にお力添えできればと思っています。
　放射線技術は、医療の現場において診断や治療に無くてはなら
ないものですが、その技術革新は目覚ましく、より高度で専門的な
知識と技術が求められます。当院でもPETやガンマカメラの更新
が続きますが、この様な状況のなか放射線技師長という重責を担
うことになり、身の引き締まる思いです。今後もチーム医療の一員と
して、患者様へ安全で質の高い医療を提供できるよう、職員一同、
精一杯努めてまいります。皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。

冨芳 恭行
中央放射線科技師長

新部署長 紹介令和7年度臨床研修医紹介
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  こ   ぼり   し  おり

小堀 詩織
4月より研修医としてお世話になります。ま
だ至らぬ点も多くご迷惑をおかけすること
もあるかと存じますが、生まれ育った下関の
医療に微力ながら尽くさせていただきたい
と考えております。精一杯頑張りますので、
何卒ご指導の程よろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

 し み ず    じゅん   や

清水 絢也
4月より研修医としてお世話になりま
す、清水絢也と申します。至らぬ点も
多々あるかと存じますが、精一杯頑張
る所存です。何卒よろしくお願い致し
ます。

臨床研修医（基幹型）
なか むら  ゆう  な

中村 優那
4月より研修医として2年間お世話に
なります。至らない点も多々あるかと
思いますが、精一杯頑張ります。ご指
導のほどよろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
すぎ  もと   こう  いち

杉本 高一
4月より研修させていただきます。杉
本高一と申します。まだまだ至らない
点も多いと思いますが、精一杯勉強さ
せていただきます。ご指導よろしくお
願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

しら  さわ   ひで   き

白澤 秀基
4月より研修医として2年間お世話に
なります。日々学びを深めながら、少し
でも皆様のお力になれるよう全力で
努めてまいります。至らぬ点もあるか
と思いますが、ご指導のほどよろしく
お願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
ふる かわ   ゆう  た

古川 悠太
4月より研修医としてお世話になりま
す。ご迷惑をお掛けすることが多々あ
ると思いますが、精一杯頑張りますの
で、よろしくお願いいたします。

臨床研修医（基幹型）
 やま さき   あり   さ

山﨑 有咲
4月より研修医としてお世話になりま
す。至らない点も多く、皆様にご迷惑
をおかけしてしまうと思いますが、精
一杯頑張りますのでどうぞよろしくお
願いいたします。

臨床研修医（基幹型）

　このたび、令和7年4月1日より看護部長を拝命しました首藤悦子
でございます。前看護部長がこれまで築いてきた文化や体制を継
承し、看護部の理念である「なでしこの心で品格あるあたたかい看
護の創出」を引き続き責務として臨みます。看護職員が知識や技
術のみならず優しく、思いやりを持ち、看護専門職としての自覚と
責任を持って主体性のある看護を提供し、「当院に受診、入院して
良かった」と感じてもらえる病院でありたいと考えています。そのた
めにも看護職員の話に耳を傾け、思いを知ることが大切であると
考え、やりがいがある働きやすい職場環境づくりに努めます。下関
市の基幹病院としての役割を担うため、医師を含む多職種の職員
と共にチーム医療を推進し、さらに地域の関係職種の方 と々も連
携をとって、市民の皆様に選ばれる病院づくりに尽力する所存で
す。至らぬ点も多々あるかと思いますが、今後も一層のご支援とご
鞭撻を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

首藤 悦子
看護部長

　このたび済生会下関総合病院放射線技師長を拝命いたしまし
た冨芳恭行と申します。私は昭和の最後の年に済生会下関総合
病院に入職し、以来３０年以上の長きにわたり現場一筋に勤務し
てきました。出来ることは限られますが、これまで培ってきた経験を
活かし、放射線部門の発展にお力添えできればと思っています。
　放射線技術は、医療の現場において診断や治療に無くてはなら
ないものですが、その技術革新は目覚ましく、より高度で専門的な
知識と技術が求められます。当院でもPETやガンマカメラの更新
が続きますが、この様な状況のなか放射線技師長という重責を担
うことになり、身の引き締まる思いです。今後もチーム医療の一員と
して、患者様へ安全で質の高い医療を提供できるよう、職員一同、
精一杯努めてまいります。皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。

冨芳 恭行
中央放射線科技師長

新部署長 紹介令和7年度臨床研修医紹介



新任医師
臨床研修医 紹介
新任医師
臨床研修医 紹介

令和7年度 

　令和６年に認定看護管理者を取得しました。地域の皆様が安

心して治療を受け、安心して入院することができる病院となるため

に、安全で質の高い看護を提供することが必要であると考えます。

高度化・複雑化する医療に対応するための知識と技術を備え、な

でしこの心であたたかい看護を実践できる看護師を育成していき

たいと思います。そして、看護の魅力を感じながらやりがいを持っ

て働き続けることができる職場環境づくりに努めていきたいと考え

ます。

　また、地域の医療機関・施設と連携を図り、地域包括ケアシステ

ムを推進していきたいと思います。

松田 直子

認定看護管理者
４階西病棟  副看護部長

新たな認定看護管理者 紹介
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